
写真 Ｑ．資格ととろうと思ったきっかけはなんですか？
左向きななめ Ａ．上司からの進めもありましたが、食品業界

　　のユーザーが腐食に対して敏感であるという
　　話を聞いて興味がわいてきました。

小林
Ｑ．取得するにあたり苦労した点はなんですか？
Ａ．能代では初挑戦の資格のため落ちてはいけ
　　ないというプレッシャーがありました。
　　また１５回/年のレポート提出がきつかったです。

Ｑ．今後仕事にどう生かしていきますか？
Ａ．塗装の良し悪しは下地処理、前処理が命とい
　　うことを学びました。製造１課として良いものを
　　供給できるようにしたいと思います。

Ｑ．資格ととろうと思ったきっかけはなんですか？
Ａ．最近新しい資格を取得していませんでした。
　　電気主任技術者免状取得後、電気工作物の運用
　　実務に５年以上従事すれば取得できることが
　　分かっていたので取得しました。

Ｑ．取得するにあたり苦労した点はなんですか？
Ａ．申請のための書類作成に苦労しました。

Ｑ．今後、仕事にどう生かしていきますか？
Ａ．電気設備の工事・保守運用をしっかりやって
　　いきたいと思います。

製造１課塗装グループ 小林 剛昌

能代オリエンタルモーターでは新たに防錆管理士1名と第一種電気工事士1名が誕生しまし

たので二人にインタビューしてみました。

防錆管理士と

第一種電気工事士の誕生

なお、当社ではほかに有機溶剤作業

主任者に櫻井拓也、品質管理検定に

秋元喜光、第一種衛生管理者に大山

勇樹、三浦良勝がそれぞれ合格しま

した。

工程技術・保全担当 柴田 修

Ｑ．資格をとろうと思ったきっかけは何ですか？

Ａ．最近新しい資格を取得していませんでした。

また電気主任技術者免状取得後、電気工作物

の運用実務に５年以上従事すれば取得できる

ことが分かっていたので取得しました。

Ｑ．取得するにあたり苦労した点は何ですか？

Ａ．申請のための書類作成に苦労しました。

Ｑ．今後、仕事にどう生かしていきますか？

Ａ．電気設備の工事・保守運用をしっかりやって

いきたいと思います。

Ｑ．資格をとろうと思ったきっかけは何ですか？

Ａ．上司からの勧めもありましたが、食品業界

のユーザーが腐食に対して敏感であるという

話を聞いて興味がわいてきました。

Ｑ．取得するにあたり苦労した点は何ですか？

Ａ．会社では初挑戦の資格のため落ちてはいけ

ないというプレッシャーがありました。

また１５回/年のレポート提出がきつかったです。

Ｑ．今後仕事にどう生かしていきますか？

Ａ．塗装の良し悪しは下地処理、前処理が命とい

うことを学びました。塗装Ｇとして良いものを

供給できるようにしたいと思います。


